

LAS PROVINCIAS

acentuándose la tendencia a que sobrevengan variaciones en sentido...

Notas regionales
Temperaturas extremas: Máxima, 21 en Murcia; mínima, 8 bajo cero en Teruel.

CALZADO GIL

CLASES FINAS.—GRAN SURTIDO
PAZ, letra S.—Sursual: PAZ, núm. 18

VALENCIA

«Día de Reyes» Día de la alegría más sincera, más comunicativa y más... alegría del mundo.

Los pequeños esperan con ilusión a los Reyes, y en los hogares la animación ha sido grande.

Ayer fueron muchísimos los aficionados que visitaron el Hotel Continental, hoy Colón.

El Sr. Bermejo visitó ayer mañana al delegado de Hacienda para rogarle practique cuanto antes la liquidación de los créditos de Instrucción pública.

El gobernador civil Sr. Moreno tuvo ayer que guardar cama, molestado por un fuerte resaca.

La recaudación por el arbitrio sobre carnes, hecha anteaer, alcanzó la cantidad de 4.700 pesetas.

Tiene decidido propósito el Sr. Bermejo de premiar el celo del personal cuyo nombramiento dependa directamente de su autoridad.

Los totales, por días, de lo recaudado hasta ahora por los arbitrios sobre carnes, inspección veterinaria y peaje, son como sigue:

Día 1.º de enero.—Carnes, 2.601,57 pesetas; inspección veterinaria, 00'00; peaje, 00'00.

Día 2.º.—4.453'28; 00'00; 00'00, respectivamente.

Día 3.º.—4.503'52; 60'80; 00'00.

Día 4.º.—4.780'84; 51'74; 58'30.

Día 5.º.—6.699'91; 166'75; 84'50.

Como se ve, la recaudación no deja nada que desear.

—Hablóse ayer en el Ayuntamiento, en un grupo formado por el alcalde, concejales y periodistas, de las gestiones que las empresas de espectáculos públicos vienen realizando para que la Corporación municipal desista de cobrar el nuevo arbitrio del 10 por 100 impuesto sobre aquellos.

—Aparte—oímos decir—de que se trata, para en lo que se refiere al Ayuntamiento, el carácter de carácter voluntario o sea de los que puede o no imponer, es evidente que la cantidad en que se ha calculado su producto, siendo mezquina para la Corporación—100.000 pesetas—y por tanto fácil de renunciar sin ocasionar déficits ni trastornos, es para los espectadores su ruina, y por tanto, la causa de su cierre definitivo, al que se llegará antes de que llegue aquella.

—La justicia, la equidad—decía el alcalde—está de parte de los empresarios, y yo estudio la forma de vencer las dificultades, de carácter legal que existen para atenderlas. En la sesión del lunes se tratará de este asunto.

—Para entonces conviene—se añadió—que los señores concejales hayan estudiado la instancia en que los empresarios de espectáculos han concretado sus peticiones. El solo índice de lo que pagan éstos al Estado y al propio Municipio por ocho o diez conceptos, es más convincente que cualquier discurso. En suma, que el arbitrio será legal, pero no moral ni justo.

—Los representantes en Valencia del Circolo Valenciano de Buenos-Aires, Sr. Juan de Dios y Lorenzo Faló (D. D.), han visitado al presidente del Ateneo Mercantil, señor marqués del Turia, con objeto de manifestarle que han recibido un pergamino ilustrado al óleo, dedicado a D. Rafael Altamira, y que debe ser entregado por dicho Ateneo a nuestro ilustre paisano.

El Circolo Valenciano, en la Asamblea general, proclamó presidente honorario de dicho Centro al Sr. Altamira, por los importantes servicios que prestó a España en su excursión por América, y al remitirle el título que ha de acreditarse a aquel nombramiento envía un Mensaje, escrito en valenciano común y extendido en artístico pergamino, obra del notable pintor provinciano nuestro D. Julio Vila y Prades.

El señor marqués del Turia ha aceptado el encargo de entregar dicho pergamino al erudito profesor Sr. Altamira, considerándose muy honrado con dicha misión.

—Sin necesidad de pomposos anuncios ni reclamos interesados, podemos asegurar a nuestros lectores que la casa Villanueva é Izquierdo es de las que más máquinas para coser expende en Valencia.

La solidez y elegancia del género, unido a los grandiosos descuentos que se conceden a los compradores, hacen que éstos se aconsejen unos a otros, y por ello las máquinas «Roschli» vendidas en ellas, sin intervención de corredores ni comisionados.

Nuestros particulares amigos los Sres. Villanueva é Izquierdo, conocedores antiguos del negocio a que se dedican, han sabido compaginar lo bueno con lo económico, y al efecto presentan lo más adelantado de la mecánica moderna a precios tan sumamente reducidos, pues bonifican a los compradores los derechos de comisión, de venta y cobro.

Sinceramente aconsejamos al público no adquiera máquinas para coser y bordar sin antes consultar con la casa Villanueva é Izquierdo, calle de Don Juan de Austria, 28, junto al teatro de Apolo.

—GATEAUX DES ROIS con sorpresa. Juguetes y cestitas para REYES. Hijos de G. Buriel, Zaragoza, 17.

—Los juguetes más sólidos y baratos los vende Crumiere.

—El Ayuntamiento tiene establecida, en los felatos, la inspección veterinaria, lo cual nos parece bien, y cuanto más rigurosa sea esa inspección mejor, no solo desde el punto de vista de la recaudación del arbitrio, sino más especialmente del de la salubridad pública.

Pero es el caso que, según nos denuncia un suscriptor, ayer, en el felato del Mar, le cobraron, por la introducción de cinco litros y medio de leche, veinticinco céntimos, mientras otros lecheros, por mayor número de litros, abonaron menos dinero.

Llamamos la atención del señor alcalde acerca de esta anomalía.

—Ayer fueron muchísimos los aficionados que visitaron el Hotel Continental, hoy Colón, donde, como dijimos, se hospeda el acreditado fabricante de escopetas de precisión E. Bernard y Compañía, y el mejor elogio que podemos hacer del magnífico muestrario que tiene expuesto, es consignar que es verdaderamente extraordinario el número de los encargos que al Sr. Bernard se le han hecho.

Hoy podrán también visitarle los aficionados, de diez a doce de la mañana y de cuatro a seis de la tarde.

—El Sr. Bermejo visitó ayer mañana al delegado de Hacienda para rogarle practique cuanto antes la liquidación de los créditos de Instrucción pública, ofreciéndolo así el Sr. Torrijos.

—Ayer cumplimentaron al señor arzobispo los generales Looas, García Menacho y Carbó.

—Los niños pobrecitos a quienes los Reyes Magos no hayan dejado ningún juguete, pueden pasar hoy por el Colegio-Academia de San Pedro, calle de Vidal, núm. 2, donde los Reyes han dejado un depósito, y se les entregará un juguete.

—Las máquinas parlantes más baratas, las fabrica y vende Crumiere.

—Picornell y Ochando: Derechos, 50, tienda del Pilar. Altas novedades en pañería y artículos de señora. Sección de sastrería a cargo de José Bent.

—En las monjas Catalinas, esta tarde, a las cuatro y media, ejercicio último del novenario al Niño Jesús, con exposición, Rosario, meditación, sermón por el P. Raimundo Velázquez, dominico, reserva y adoración del Tierno Infante.

—En el convento de Belén, a las nueve y media, misa solemne en honor del Niño Jesús. A las cuatro y media ejercicio último del novenario con exposición y sermón por D. José Doménech.

—En las PP. Carmelitas, a las cuatro de la tarde, ejercicio con coronilla, meditación, adoración y despedida al Niño Jesús de Praga.

—En la iglesia de San Juan del Hospital, a las ocho, misa con exposición y Corona Mercadería, y por la tarde, a las cuatro y media, ejercicio con exposición, Salve y cánticos.

—En San Bartolomé, a las cuatro de la tarde, con exposición, en Santos Juanes, Santa Catalina, Santa Mónica y Santo Tomás, al anochecer Felicitación Sabatina.

—En el Calvario Público, a las tres y media, Rosario y Via Crucis.

—En el convento de la Encarnación, la Venerable Orden Tercera de Nuestra Señora del Carmen celebrará, a las diez, misa solemne, y a las once el P. Comisario dará la bendición Papal.

Mañana, en el convento de Santa Catalina, la cofradía del Santísimo Rosario y la V. O. T. de Santo Domingo, celebrarán a las siete y media, misa de Comunión; por la tarde, a las tres y media, junta de Hermanos, y a las cuatro y media, el ejercicio con sermón. Luego será la procesión de la Virgen del Rosario.

—La Congregación de la Doctrina Cristiana, establecida en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, celebrará su Comunión mensual mañana a las siete. A continuación será la junta de señores catequistas, y a las cuatro y media de la tarde la de señoras.

ción de todos los Clubs infantiles de Valencia, señalando el tiempo en que se deba jugar.

—El dueño de la casa de bicicletas «Le Sports» ha organizado unas carreras para el fomento del sport referido.

La primera carrera se verificará mañana domingo, y los sucesivos las otras dos de que consta la serie.

Habrán valiosos premios, entre los que figura una bicicleta, juego de neumáticos, juego de cubiertas, sillines, guías, etc.

El derecho de suscripción costará una peseta, y se destinará lo recaudado por este concepto a la Asociación Valenciana de Caridad.

El reglamento de las carreras está de manifiesto en «Le Sports», calle de Salvá, 8.

—«La Cinegética», Sociedad de cazadores, ha trasladado su domicilio social a la calle de la Sangre, núm. 6, 3.º.

Dicha Sociedad celebrará hoy y mañana por la tarde, en el salón de costumbre, tiro de palomo entre los socios, con lotes de capones.

LA HERNIA

Y las desviaciones de los órganos
Todas aquellas personas que padecen de hernias saben, por experiencia personal generalmente, cuán intolerable resulta la presión de los bragueros de resort, sean del modelo que fueren, pues todos lastiman los riñones y las caderas sin contener la hernia de un modo eficaz.

El Nuevo aparato sin resort, perfeccionado, invención de A. CLAVELLE, es el único que suprime radicalmente los inconvenientes sin número de los bragueros de acero. De peso insignificante, flexibles, impermeables a la transpiración, invisibles, más aún, imperceptibles bajo los vestidos, dichos aparatos procuran una comodidad ideal, suave y permanente, así como también un alivio inmediato y absoluto.

Deben, pues, aquellos que padecen de hernias, pedir hoy mismo a M. A. CLAVELLE, 234, Faubourg Saint-Martin, París, su magnífico «Tratado sobre la hernia», edición española, que dicho señor se apresurará a enviarles por correo y en condiciones de absoluta discreción.

Círculos y Sociedades

La Unión Social Cristiana de Trabajadores contra a sus socios a la junta general que celebrará mañana, a las tres y media de la tarde, en su casa social (En Sendra, 18), para dar posesión a la directiva y dación de cuentas. Se encarece la asistencia.

La junta directiva del Circolo Electricista ha quedado constituida para el año actual en la forma siguiente: Presidente, D. Dionisio Cárcel, vice 1.º, don Miguel Sarrí, ídem 2.º, D. José Mosquera; secretario general, D. Emilio García, vice 1.º, don Enrique Barreda; vice 2.º, D. José Caballero; contador, D. Eduardo Borrada; tesorero, don Amadeo Ramos; bibliotecario, D. Luis Alcázar; vocales: D. Julián Espinal, D. José Martín, don Antonio Orellana, D. Joaquín Codina, D. Francisco Arnal y D. Isidro Torres.

Dispensario antituberculoso

de la comisión permanente contra la tuberculosis
Junta provincial de Valencia
Hé aquí la plantilla del personal afecto a esta benéfica institución, y días señalados para las consultas:

Director, D. Adolfo Gil y Morte. Tuberculosis pulmonar.—Dres. Desfilis y Oliver, los martes y viernes, de tres a cuatro de la tarde; Dres. Pastor y Castañer, los lunes y jueves, de cinco a seis de la tarde; Dres. Claver y Brugada, los miércoles y sábados, de cinco a siete.

Tuberculosis de la piel.—Dr. García Marín, miércoles, de cinco a seis de la tarde. Tuberculosis del aparato genito-urinario.—Dr. Vila Belda, miércoles, de cinco a seis de la tarde.

Tuberculosis del aparato digestivo.—Doctor Reig, sábados, de seis a siete. Tuberculosis laringea.—Dres. Antolí y Beneyto, martes y viernes, a las siete.

Tuberculosis artro-oste-arteriales y ganglionares.—Dr. Vidal Fuchals, los viernes, de cinco a siete de la tarde. Jefe de Laboratorio.—Dr. Vila Barberá.

Crónica Central

PRINCIPAL
Para hoy sábado, festividad de Reyes, la notable compañía Balguer presenta un sugestivo programa, representándose, por la tarde, a las 8 y media, la hermosa comedia en tres actos y a las 9 y media, los hermanos Quintero La dicha ajena, y por la noche, a las 8 y media, se pondrán en escena las aplaudidas obras en dos actos Canción de cuna y Doña Carlina, de los señores Martínez Sierra y hermanos Quintero, respectivamente.

Restablecido el Sr. Balguer de su enfermedad, volverá a tomar parte en las funciones de hoy y mañana.

PRINCESA
Se estrenó el drama histórico El cocinero de Su Majestad, de D. Rafael Moragas y D. Manuel Souto, basado en la novela del mismo título de D. Manuel Fernández y González.

Presentan los autores del drama las escenas más culminantes de la novela, y tanto en el desarrollo como en el diálogo, muestran conocer bien la escena, presentando variedad de tipos y hechos que las escenas atrapien y algunas resultan incomprensibles, porque son tantos los personajes, que doce cuadros resultan insuficientes para definirlos.

to del trabajo, resultando con lesiones de importancia, que le curaron en el Hospital, donde ingresó.

RIÑA.—En la carrera de Melilla rifieron ayer tarde los indios, uno de los cuales, llamado Francisco Botella, albañil de oficio, recibió un navajazo en la región costal izquierda.

El herido fué asistido en la casa de Socorro de Rufafa, dándose cuenta del hecho al juzgado.

ACCIDENTE MARITIMO.—La Comandancia de Marina instruye sumaria acerca de un accidente marítimo ocurrido en la playa denominada Michera, donde encalló la balandra «Jovan Antonio», de la matrícula de Mallorca.

Cinco hombres y el patrón tripulaban la embarcación y pudieron salvarse. La balandra se considera totalmente perdida. Créese que podrá salvarse el cargamento.

INTENTO DE SUICIDIO.—Doña A. R. intentó ayer suicidarse en su domicilio, calle de la Madrua, núm. 5. Para realizar su propósito, se tomó cuatro pastillas de sublimado. Su estado es gravísimo.

De las diligencias instruidas por el juzgado, resulta que la suicida, desesperada a causa de una afección cardíaca que sufría hace mucho tiempo, decidió quitarse la vida.

DETENIDO.—Un individuo, llamado Manuel Rodríguez Gutiérrez, de 41 años, natural de la Argentina, fué detenido ayer por la Guardia municipal, que lo sorprendió apoderándose de hierro viejo en la estación del Norte.

OTRA RIÑA.—En una taberna del Grao rifieron anoche, a las once y media, varios individuos que se hallaban jugando a los naipes. Resultó con dos heridas leves de arma blanca en el costado izquierdo, Francisco Segura Porta, de 34 años, el cual fué asistido en la casa de Socorro del Puerto.

Como presunto autor de la agresión fué detenido Vicente Barberá Chordá, uno de los jugadores. Del hecho se dió cuenta al juzgado.

CUESTA POCO CONSERVAR LA SALUD.

Es muy sencillo gozar de salud si uno sabe cuidarse. Las enfermedades se apoderan por lo general de la gente, por no acudir a tiempo con el tratamiento más indicado. Es fácil evitar muchos sufrimientos y gastos en la curación si el sentirse mal se emplean con presteza los medios para curarse. Por ejemplo el

raquitismo y la anemia

cuídandolos debidamente desde un principio se pueden atajar y curar, pero si el tratamiento es inadecuado han de empeorar. Es un caso de anemia que demuestramos el hecho: «Mi hija Adolfin de 10 años de edad nació muy raquítica y fué muy difícil curarla. Debido a su naturaleza pobre, se apoderó de ella una gran anemia y gracias a los muchos cuidados la hemos ido sosteniendo en un estado nada satisfactorio. Este invierno ha tomado la

Emulsión Scott

que ha obrado prodigios en ella; está totalmente cambiada y nadie diría que había sido una niña tan delicada. Ricardo Berenguer-Santa Cruz de Almería, Mayo 1911. El remedio perfecto para curar la anemia y el más rápido en todos los casos de raquitismo y anemia es la Emulsión Scott. Si en vuestra familia sufre alguien de raquitismo o anemia procurad la Emulsión Scott, pues igual os aconsejará el médico al ser consultado. La Emulsión Scott es el remedio seguro para curar el raquitismo y la anemia, pero tiene que ser la de Scott. Ninguna otra Emulsión tiene una lista tan larga y sorprendente de curaciones en todos los países civilizados. ¿Tenéis raquitismo o anemia? pues comprad la Emulsión Scott hoy mismo. La de Scott tomada a tiempo, cura el raquitismo y la anemia en cualquier época de la vida, ya se trate de niños, adultos o ancianos.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Maré, Calle de Valencia 333, Barcelona a cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.

De la REGION

CATARROJA
La Guardia civil ha detenido en Masanasa a Rafael Martínez Onofre, Pedro Fernández y Juan José Navarro, a quienes ocupó varias armas y algunos instrumentos que se utilizan para cometer robos. Los detenidos fueron puestos a disposición del juzgado.

CULLERA
El nuevo alcalde de esta ciudad, nuestro querido amigo y colaborador D. Francisco Brú, ha publicado un Manifiesto, dirigido a sus ciudadanos, exponiendo, en términos claros y concisos, cuál va a ser su norma de conducta como presidente de aquel municipio.

El Sr. Brú dice en uno de los párrafos de su Manifiesto: «Sábéis que no soy político. Mi única bandera es la de la verdad, conseguir en Cullera, con el respeto mutuo, la seguridad personal y de los derechos creados, o sea la defensa del orden social y de nuestros generales intereses.

Y si a pesar de lo pasado y de mis buenos deseos, algunos torpes, ilusos, egoístas o mal aconsejados persistieran en su criminal empeño, sepan que cumpliré mi deber, y que, caiga el que caiga, estoy y seguiré siempre dispuesto a combatir por el bien, para el bien de esta gran patria social, que ha tiempo nos infesta y que tanto mal nos causa.»

Nos consta que en el vecindario de Cullera han producido el mejor efecto las declaraciones de su nuevo alcalde.

UTIEL
El Ayuntamiento ha quedado constituido en la siguiente forma: Alcalde, D. Francisco Gómez Gardó; primer teniente de alcalde, Gregorio Guerrero Lucas; segundo, Salvador Llorca; tercero, Segundo Montés; cuarto, Zacarías Avellán; síndicos, Andrés y Antonio Barra, todos liberales democratas.

ALCIRA
Ayer dieron comienzo las fiestas que la Congregación de Perseverancia y Patronato dedica al Beato Juan de Ribera.

Hoy, a las ocho, misa de Comunión general con plática por el Dr. D. Pascual Llopis. Se cantará el himno al Beato Juan de Ribera, de D. Gaspar Francés. A las diez celebrará por vez primera el santo sacrificio de la misa, el nuevo presbítero D. José María Gasó. Reparto de premios a las calles y balcones mejor adornados. A las tres inauguración del Patronato, con discursos que pronunciarán D. Pascual Llopis, D. Miguel Alcón, D. Francisco Alcón y don Isidro de Latorre, y poesías de D. Francisco Vila y otros. De la parte musical está encargado el coro de la Congregación.

INSTITUT R. VERNET Comedias, 22, pral

== EXITO SEGURO Y RAPIDISIMO ==
Unica Academia en Valencia

NERVIOS

La epilepsia, histerismo, convulsiones, vértigos, temblores, agitación nocturna, insomnio, palpitaciones, migraña, dolores neurálgicos, pérdida de memoria y demás afecciones nerviosas, se curan siempre tomando el acreditado ELIXIR DE TRAN.—Venta: Farmacia Bertrán, plaza Juanquina, 2. Barcelona. Droguería de G. Contat y Comp.º, Mercado, 72, Valencia.

Defunciones: Lorenzo Burtual Martínez, 79 años, Hermanitas de los Pobres, de 78 años, cefalía.—Manuel Manolagón Plá, de 75 años, San Pedro Nolasco, 2, de neumonía.—Juan Monforte Comes, de 74 años, Hermanitas de los Pobres, de catarro bronquial.—Mamuel Sabatés Alcázar, de 6 años, travesía Moncada, 3, de gestión pulmonar. Total: Matrimonios, 0.—Nacimientos, 0.—Defunciones, 8.

REGISTRADOS AYER
Distrito del Mar
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 1. Defunciones: Magdalena Burgos Gaudín, 86 años, camino de Vera, 5, de miocardia.—Juan Luis Calvo Catalinon, de 42 años, Pío de Alfonso, 13, de meningitis cerebral.—Pons Pérez, de 49 años, camino Viejo del Grao, A, de bronco neumonía.—Pedro Cánovas Martínez, de 77 años, Industria, B, de bronco neumonía. Total: Matrimonios, 0.—Nacimientos, 0.—Defunciones, 3.

Distrito del Mercado
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Amparo Tejada Jiménez, de un año, Corset, 45, de atropía.—Josefa Giménez Gimeno, de 17 meses, Carrera de San Luis, tr.º 3, de bronquitis. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Vicente
Matrimonios: Luis Sendra con Rosa Estanell.—Vicente Pichó con Camila Sebastián. Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Concepción Villaplana Pérez, de 87 años, El Sanz, 1, de bronquitis crónica.—Carmelo Collado Bellido, de 79 años, Rey Jaime, 11, de debilidad senil. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de Serranos
Nacimientos: Varones, 0.—Hembras, 3. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Juan
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Antonio
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Carlos
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Francisco
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Gregorio
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Isidro
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Jerónimo
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Juan de los Rios
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Lázaro
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Mateo
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Miguel
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Nicolás
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Pablo
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Pedro
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Rafael
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Roque
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

Distrito de San Sebastián
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Miguel López Pérez, de 86 años, San Pedro, 2, de meningitis.—Bautista Bonet Maties, de 91 años, Duato, 25, de neumonía. Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 11.—Defunciones, 10.

LA SEÑORITA
Doña Maria Breva Garrido
en cumplimiento del vigésimo año de su fallecimiento.
Sus padres, hermano político y tía, agradecerán a sus parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos. Hay concedidas muchas indulgencias.

REVALENTA DU BARRY
de Londres
cura las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gases, acedías, flatulencias, náuseas, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenteria, cólicos, atonías, opresión, congestión, diabetes, debilidad y todos los desórdenes del hígado, riñones e intestinos. De uso en los hospitales de Inglaterra desde 60 años. Según el eminente analista, Dr. Griffiths, en su informe publicado en la Medical Gazette, es un alimento perfecto para los enfermos como para los niños más delicados. (En casa de todos los mejores boticarios y ultramarinos del país.)

Columnas de hierro
Se venden 12 en buenas condiciones. Ferrería de Ernesto Ferrer, calle de las Barcas, núm. 1.

AGUINALDO a los que tosen
Una cajita de TOSIFUGO R. SAEZ (bolas pectorales depurativas), que es el mejor remedio para toda clase de tos y ronqueras, recibiendo por correo, y si mandan un sello de 25 céntimos se les certificará, gratuitamente, en los certificados que durante estas Pascuas consulten al médico R. SAEZ DOMENECH, antiguo especialista en las enfermedades de la sangre ó humorales y de las vías urinarias. Diríjase a su consultorio, plaza del Buensuceso, 2, principal, Barcelona.

Movimiento de población
Anteaer se registraron los matrimonios, nacimientos y defunciones siguientes: Juzgado municipal del distrito del Mar
Nacimientos: Varones, 2.—Hembras, 1. Defunciones: José Laguarda Laguarda, de 46 años, Camino del Grao, 21, de derrame cerebral.—Rafael Barona Zabala, de cuatro días, Ciscar, JM, de letaría de recién nacido. Distrito del Mercado
Nacimientos: Varones, 3.—Hembras, 1. Defunciones: Emilia Martínez Cases, de 70 años, Cirilo Amador, 3, de diabetes sacarina.—Dol